

# 三沢小学校収穫祭 開催！



11月2日(土)に三沢小学校において収穫祭が開催されました。三沢小学校の児童が歌やダンス、獅子舞の披露したり、地域のかたといっしょに焼き芋作りを行いました。

また、ふるさと支援隊として早稲田大学人間科学学術院の学生やカザフスタン留学生がお手伝いをしながら交流を深めていました。

収穫祭をとおして、地元の農作物をおいしくいただいたり、地域の皆さんや大学生と世代間交流また留学生と異文化交流を図っていました。



## 皆野町地域おこし協力隊通信 No.2

地域おこし協力隊員 くすはし 楠橋 英俊

三沢の「みずほの里」に行きました。みずほの里は、この地域のおばあさんが集まって始めた時はみずほ会と言う名前でした。平成元年に加工所を創業しました。

中心に活動した、おばあさんの自宅が現在の店舗になり平成19年から屋号が、みずほの里になりました。

三沢の三宮司稻荷大明神に、行って来たんよ～



みずほの里に、行って来たんよ～



三宮司稻荷(さんぐうじいなに)大明神の社があります。不思議ですが稻荷を「いなり」でなく、「いなに」と読むそうです。

お社は昔から、鎮座し常に地域や地域のかたを守っている靈験あらたかな社です。なくし物をした時は、お参りをするとなくした物が出てくるそうです。



Face book でも  
魅力発信中

問合せ みらい創造課 地域おこし協力隊 ☎26-7334